



Otra de las famosas distribuciones de GNU/Linux es sin duda alguna Fedora, la cual tiene varios parecidos con Ubuntu, pero con características que la hacen única entre todas las distros. Luego del anuncio de su comunidad desarrolladora de lanzar actualizaciones cada seis meses, esto se ha cumplido ya que [ha llegado](#) su nueva versión, Fedora 15, también conocida como "Lovelock" en honor al futurólogo James Lovelock, y ya está disponible para descarga.

Entre sus novedades se encuentra principalmente el cambio a la interfaz de escritorio Gnome 3, siendo la primera de las distribuciones más importantes en adoptar este sistema por defecto, ya que Ubuntu (otra de las distros más importantes) ha dejado de integrar por defecto Gnome, cambiándose por Unity lo cual ha sido objeto de debate, de modo que la opción de instalar Fedora podría servir para aquellos usuarios que no deseen usar Unity.

Algunas otras de sus novedades incluyen una mayor velocidad gracias a que esta versión aprovecha más las tarjetas gráficas de los equipos, también el administrador de las sesiones y de sistema usará "systemd" por defecto, tendrá un servicio de Firewall dinámico llamado "firewalld" y tendrá herramientas mejoradas para monitorear el consumo de energía en el computador.

FUENTE: islabit.com